

martes, 20 de febrero de 2024

El presidente de ADERCON reivindica la importancia de los GDR como herramientas de dinamización de los territorios

Los presidentes y gerentes de los GDR de Huelva reciben en Alosno a Rafael Llamas, presidente de la Asociación Rural de Andalucía.



[p://www.adercon.es/export/sites/gdradercon/es/.galleries/imagenes-noticias/Los-GDR-de-Huelva-reciben-al-presidente-de-ARA.jpg](http://www.adercon.es/export/sites/gdradercon/es/.galleries/imagenes-noticias/Los-GDR-de-Huelva-reciben-al-presidente-de-ARA.jpg)

El presidente de ADERCON, Paco Pérez, y la gerente de la entidad, Ángela Rico, visitaron ayer la localidad andevala de Alosno para mantener una reunión con los demás presidentes y gerentes de los Grupos de Desarrollo Rural (GDR) de la provincia de Huelva y con el presidente de la Asociación Rural de Andalucía (ARA), Rafael Llamas.

Llamas convocó esta sesión para conocer la situación de cierre de la Estrategia de Desarrollo Local (EDL) de este marco 2014-2020 así como propuestas de mejora de cara a las estrategias que están a punto de realizarse del marco 2023-2027. A este respecto, el presidente de ADERCON abogó por una mayor agilización del procedimiento de tramitación de las ayudas mediante la simplificación, “lo que ayudará no solo a aumentar el nivel de ejecución de estas si no que a que las personas promotoras de nuestros territorios reciban sus subvenciones más rápidamente”.

Asimismo, Paco Pérez quiso reivindicar la importancia que tienen los Grupos de Desarrollo Rural como “herramientas de dinamización que surgen desde los territorios por y para lo local” y defendió la unidad entre las administraciones, los GDR y ARA. Por su parte, Llamas ofreció su estrecha colaboración en la planificación estratégica de los próximos cinco años para servir como intermediario y altavoz de los GDR de toda Andalucía.

Y es que los Grupos de Desarrollo Rural andaluces, incluido ADERCON, están ya preparados para el nuevo marco de ayudas europeas 2023-2027. El primer paso será el proceso participativo, en el que la población local identificará sus prioridades y necesidades. Estas se recogerán en la Estrategia de Desarrollo Local de cada territorio y, en base a ella, se asignarán los fondos para apoyar proyectos de emprendimiento durante los próximos cinco años.

EDL Leader del Condado de Huelva 2014-2020

En este último marco comunitario que está a punto de concluir, ADERCON ha aprobado 1.892.760 € en ayudas para sufragar proyectos innovadores de empresas, asociaciones y ayuntamientos de la comarca. Además, en las próximas semanas se aprobarán más de 1.500.000 € para los proyectos acogidos a la última convocatoria de este marco comunitario.